

ERSTE VOLKSZÄHLUNG IM RÖMISCHEN REICH

ROM. Kaiser Augustus will alle Bewohner des römischen Reiches in ihrer Heimatstadt zählen lassen.

Der römische Kaiser Augustus befiehlt kurz nach dem Jahr 0 die Menschen im ganzen römischen Reich zählen zu lassen. Eine Volkszählung dieser Art hat es im römischen Reich noch nie gegeben.

Jeder Bewohner muss in seine Heimatstadt gehen, um sich dort in Listen schreiben zu lassen - für viele ein langer Weg. Welche 10 Dinge die Leute auf ihre Reise unbedingt mitnehmen müssen, erfährst du in unserer nächsten Sonderausgabe.

Quelle: Die Bibel - Lukas 2,1-3

-2. AUSGABE-



Grafik von freebibleimages.org